

▶ ESPECTÁCULO

Teatro y música en la cartelera

Escenarios de Otoño presenta hoy en la capital 'La noche de iguana' de Tennessee Williams en el 25 aniversario del autor estadounidense • Comedia ligera en Miguelturra, educativa en Moral y música didáctica en llanos

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Tres espectáculos teatrales y un concierto musical conforman la programación de hoy en la provincia dentro de la Red de Teatros de la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla-La Mancha, en colaboración con los ayuntamientos, en su apartado Escenarios de Otoño 2009.

Concretamente, las actividades teatrales tendrán lugar en Ciudad Real (*La noche de la iguana*, a cargo de la compañía de Tomás Gayo), Miguelturra (Las Grotesques con la obra *En ocasiones veo armarios*) y Moral de Calatrava (Ambulantes Teatro con *Rosa pide un deseo*), en tanto que el concierto del grupo Huejazz se celebrará en Llanos del Caudillo.

La puesta en escena de *La noche de la iguana* en la capital por la compañía Tomás Gallo Producciones tendrá lugar en el teatro municipal Quijano a partir de las 20,30 horas.

Esta representación es la segunda y última que esta compañía madrileña lleva a cabo en Castilla-La Mancha este otoño bajo el paraguas de la programación de la Red de Teatros.

En esta nueva versión de la célebre obra de Tennessee Williams, dirigida por María Ruiz, el actor, dramaturgo, director y productor Tomás Gayo la ha hecho coincidir con la celebración del 25 aniversario de la muerte del autor estadounidense.

La noche de la iguana es una de las obras de Tennessee Williams menos representadas en España. «Es un texto complicado y difícil», en palabras de Tomás Gayo, quien recuerda que esta obra fue representada ya en España,

concretamente en el Teatro Cómico de Madrid, en el año 1964.

Junto a Tomás Gayo, figuran en el reparto las actrices Pilar Velázquez, Ana Marzoa y Sara Casanovas y el actor Juan Antonio Quintana, entre otros.

La obra narra la historia del reverendo T. Lawrence Shannon que, desequilibrado y descreído, ha sido expulsado del sacerdocio y tras pasar unos meses en un manicomio ha encontrado trabajo como guía turístico en México.

En uno de sus periplos viajeros, una sensual joven, Charlotte, intentará seducirle en medio de un entramado del que también forman parte una bella viuda amante del alcohol y del sexo, una virginal pintora que vaga por el mundo junto a su abuelo poeta, una adolescente deseosa de nuevas experiencias sexuales y una institutriz de tendencias lesbianas.

Delante de tantas tentaciones el ex sacerdote alcohólico buscará el significado moral de su existen-

cia y la expresión de un Dios personal.

COMEDIA LIGERA. La Casa de Cultura de Miguelturra va a acoger hoy, a partir de las 22.00 horas, la representación de la obra *En ocasiones veo armarios*, del grupo femenino Las Grotesques. Esta puesta en escena es la única que este dúo teatral femenino (compuesto por las actrices Alaitz Cabriada y Elena Lombao) realizará en la provincia en esta temporada de la mano de la Red de Teatros del Gobierno regional.

En ocasiones veo armarios es una selección de los mejores sketches de la compañía, escrito y dirigido por ellas e hilados por la historia de un monje tibetano y su discípulo conversando sobre la importancia de decidir qué puerta abrir. En la obra aparecen *El Ente Caliente*, *La Casa de Petarda Alba*, *La Zorra*, *La Desmemoria o no Memoria*, *La Siamésas Tailandesas*, etc., en medio de monólogos, diálogos... En el estilo particular de estas dos damas de la escena conviven distintas claves dispares como el absurdo, el misterio, la comedia ligera, el drama o la tragedia, formando todo ello un estilo muy peculiar.

El espectáculo de mañana en Miguelturra es un montaje rápido, entretenido y muy divertido. Una adaptación del humor cabaretero de taberna al teatro, siempre con un refinado sentido del humor,

tratando temas de actualidad.

La tercera de las obras teatrales programadas para hoy por la Red de Teatros castellano-manchega será puesta en escena en el Nuevo Teatro Auditorio de Moral, a las 19 horas. Se trata de

la representación de la obra *Rosa pide un deseo* a cargo del grupo albaceteño Ambulantes Teatro.

Rosa pide un deseo es un espectáculo escrito y dirigido por Juan Cifuentes, enfocado para público de seis años en adelante, para toda la familia. Trata de un modo actual y divertido el consumismo infantil y familiar suscitado por la publicidad.

Además de teatro, los vecinos de Llanos del Caudillo y del resto de la provincia tendrán la oportunidad de disfrutar de un concierto didáctico a cargo del grupo Huejazz, en la Cultura de Llanos del Caudillo, a las 19 horas. El concierto, en clave didáctica, lleva por título *De Cine* y va dirigido esencialmente a un público escolar.

Huejazz es un grupo de jazz formado en Talavera de la Reina (Toledo) en el invierno de 2002 con la idea de difundir una música que en ese momento no formaban parte de los circuitos puramente comerciales.



Los actores intérpretes de 'La noche de la iguana', de Tomás Gayo Producciones. / LT



Los miembros de la banda jazzística Huejazz. / LT



Rosa Soria y Rosa Fernández, las dos actrices de Ambulantes Teatro. / LT



Las Grotesques en plena acción. / LT